

Témoignages de consommateurs

la dépendance aux anti-douleurs

Par [Profil supprimé](#) Posté le 5/12/2021 à 09:27

Bonjour,

Je témoigne aujourd'hui parce que je suis devenue accroc au tramadol, et que je suis arrivée à m'en sortir.

Au début, j'en prenais 3 et puis j'ai commencé à avoir des hallucinations la nuit et je suis descendue à deux, au début je me sentais bien quand je le prenais, et puis j'ai commencé à avoir des effets secondaires, maux de tête, vertiges quand je parcourais les rayons au supermarché, j'étais très pâle, et surtout état dépressif, je suis descendue à 1, j'ajoute que je n'ai trouvé aucun médecin qui a pu m'aider, j'ai fini par arrêter complètement, j'ai tremblé pendant six mois, j'étais en manque, j'étais toujours dans un état dépressif et j'ai demandé à me faire hospitaliser en psychiatrie, j'y suis restée deux mois, et grâce au personnel soignant et aux médecins, j'ai commencé à me sortir de cet enfer, et ma vie est beaucoup mieux sans ce tramadol de malheur.

Bon courage à tous.